



GALERIAMI CIUDADNOTICIA PRINCIPAL

¿El aumento del salario mínimo para el próximo año compensaría los gastos de las familias colombianas?

06/12/2022 Administrador Web

Pregunta del día

E

El salario mínimo para el próximo año puede llegar a aumentar entre 12% y 15% debido a la inflación de este año que va hasta este noviembre en 12,53%, esto quiere decir que el salario mínimo que se pagó este año a los empleados no les alcanzó por el alza en los precios que se dispararon en febrero por muchos factores entre otras razones por el conflicto entre Ucrania y Rusia que generó incrementos en los insumos agrícolas y también por las amenazas de recesión en Estados Unidos.

El costo de los alimentos fueron los que elevaron la inflación en noviembre, entre ellos las bebidas no alcohólicas, además de los costos del agua, la electricidad y el gas. Los alimentos que más aumentaron de precio fueron la papa. La inflación no afecta a todos por igual, en ese sentido a las familias más pobres se estima que está en un 14,34 % anual, los vulnerables 14,17 %, clase media 12,69 % y en las familias de ingresos altos 10,97 %.

Para junio del presente año el aumento del salario mínimo fue adsorbido por la inflación, es decir el 10,07 de aumento que se dio en el salario para el año 2022 fue rebasado por la inflación; es de recordar que el salario mínimo de este año quedó en \$1.000.000 más \$117.172 de auxilio de transporte. Para el próximo año el aumento del salario mínimo puede estar entre 120 mil pesos y 150 mil pesos.



Nidia Muñoz: "La verdad si llegan a aumentar el 13% sería muy poquito porque todo lo que toca pagar en servicios y alimentación es muy alto y ese aumento no se compadece de todo el esfuerzo que hace la sociedad para sacar adelante el país".



Alberto Amaya: "Nosotros los ciudadanos quisiéramos que nos pagaran muy bien los salarios por nuestros trabajos, lo ideal sería que el salario aumentará a un millón quinientos, pero la verdad a muchos empresarios no les alcanzaría para aumentar esa suma, igual al subir el mínimo suben igual todos los servicios y productos".



Gloria Hernández: "La verdad es que para el colombiano no hay justicia en cuanto a su salario, porque cada vez que aumentan el mínimo, aumenta la inflación entonces las familias colombianas terminan con un sueldo irrisorio con el cual no logran financiar su canasta familiar".



Leidy Cristina Solano Vargas: "Al salario mínimo deberían aumentarlo mucho más puesto que día tras día todo está todo muy caro, una familia que viva en la ciudad no alcanza a cubrir sus gastos como el arriendo, los servicios y estudio de niños".



María Eugenia Peña: "Es mucho más lo que le suben a los productos en la canasta familiar y muy poco lo que le suben al salario, muchas personas dependen del salario mínimo y de verdad no les alcanza".



María Fernanda López: "Lo que le suben al salario mínimo no compensa con lo que le suben a la canasta familiar, cada día le suben más a las cosas y la verdad se hace imposible sobrevivir con un salario mínimo, yo siendo estudiante para vivir con un salario mínimo se me hace complicado, no me imagino las personas que tienen mayor responsabilidad".